



GARDA MEDIA

Koramil 0809/11 Pare Gelar Tasyakuran Peringati HUT TNI ke 78 di RM Apung Badas

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

Oct 5, 2023 - 15:22



Camat Pare Nizam Subekhi S.Sos M.M memberikan ucapan selamat kepada Danramil 11/Pare Kaptan Chb Tommy Wibisono.

KEDIRI - Koramil 0809/11 Pare melaksanakan kegiatan tasyakuran HUT TNI KE-78 tahun 2023 bertempat di Rumah Makan Apung Desa Krecek Kecamatan Badas Kabupaten Kediri, Kamis (5/10/2023) pukul 10.00 WIB.

Peringatan HUT TNI tahun ini, mengusung tema 'TNI Patriot NKRI Pengawal

Demokrasi Untuk Indonesia Maju'.



Danramil 11/Pare Kapten Chb Tommy Wibisono menyampaikan, bahwa peringatan HUT TNI ke 78 dengan mengusung tema 'TNI Patriot NKRI Mengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju. '

"Memasuki tahun politik, bahwa TNI siap bersinergi dengan Kepolisian dan Pemerintah Daerah dalam mensukseskan pemilu 2024 mendatang agar berjalan sukses dan lancar, "ucapnya.

Danramil 0809/11 Pare juga menjelaskan, bahwa peringatan HUT TNI tahun ini dikemas secara sederhana penuh keakraban di RM Apung Badas.

Sebelumnya telah dilaksanakan kegiatan Gowes tanggal 29 September 2023. Dan, hari ini acara tasyakuran peringatan HUT TNI ke 78 tepat pada tanggal 5 Oktober 2023.

"Selanjutnya, akan dilakukan kegiatan Baksos untuk kaum disabilitas pada tanggal 7 Oktober 2023 dan dilanjutkan pelaksanaan Jalan Sehat pada tanggal 8 Oktober 2023," ungkapnya.



Sementara itu, Camat Pare Nizam Subekhi S.Sos M.M, mengatakan, dengan peringatan HUT TNI ke 78 ini, semoga teman-teman Koramil Pare dapat menjaga kebersamaan dengan masyarakat dalam mendukung program pembangunan dan pemerintahan di Kabupaten Kediri umumnya dan khususnya di Kecamatan Pare.

Hal yang sama diungkapkan Camat Badas Prastyo Iswahyudi mengatakan, bahwa acara tasyakuran HUT TNI ke 78, tentunya di moment ini kita berharap kedepan TNI makin solid dan semakin jaya.



Sementara itu, Kapolsek Pare AKP Bowo Wicaksono mengatakan, bahwa dengan sinergi tiga pilar pada peringatan HUT TNI ke 78 bersama mengawal demokrasi menuju Indonesia maju.

"Kita bersama-sama siap mengawal tahun politik dengan situasi aman lancar dan

damai di wilayah Pare, tentunya dengan masyarakat serta seluruh elemen masyarakat agar Pemilu 2024 bisa sukses, "ungkap AKP Bowo.

Hadir dalam kegiatan ini, Danramil 11/Pare Kapten Chb Tommy Wibisono, Camat Pare Nizam Subekhi S.Sos M.M, Camat Badas Prastyo Iswahyudi, Kapolsek Pare AKP Bowo Wicaksono S.Sos dan Kepala Kades Se-Kecamatan Pare.

Hadir juga, Kades ae-Kecamatan Badas, Anggota Veteran Cabang Kab.Kediri, ASN kecamatan Pare, ASN kecamatan Badas, Persit KCK Ranting 12 Ramil 11/Pare, Anggota MPP Ramil 11/ Pare, seluruh personil Ramil 11/Pare, Seluruh anggota Polsek Pare.